
Requeiro a Mesa na forma regimental, após ouvido o Plenário
que seja enviado oficio ao Exmo. Sr. Antonio José Ferreira, Prefeito

Constitucional, no sentido defazer faixas de pedestres em frente as escolas
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Sala das Sessões da Câmara Municipal de Mogeiro, em l0 de

fevereiro de202l.
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Ediberto de Melo Ferreira

Vereador
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